



## 生徒会引き継ぎ終わる

### 生徒会役員選挙～生徒会引き継ぎ

12月1日～

立会演説会では、どの候補も自分の思うところを具体的に述べてくれました。引き続いて行われた投票の結果、生徒会長に赤城紫音さん、男子副会長に小林勇斗さん、女子副会長に小平美来さんが選ばれました。22日に行われた生徒総会、役員引き継ぎ会を経て、いよいよ2年生が東中学校の顔となって活躍する時を迎えました。日々の中で新役員が張り切って活動する姿がよく見られ、当番活動にも責任もって取り組んでくれています。この様子なら、本年度の活動の成果を引き継ぎ、来年度の生徒会も大きな成果を上げてくれることでしょう。



### ミュージックコンサート 12月18日

昨年度は都合で1月に行いましたが、今年は従来通り12月に行い、クリスマスコンサートの色合いが濃い会となりました。全校から希望者を募ったところ、独奏や重奏バンド演奏など、8つの個人やチームが演奏してくれました。ちなみに職員の演奏も2ステージありました。寒い時期で、聴く人にとっては厳しい環境でしたが、みんな楽しそうに聴き入ってくれ、温かい拍手を贈ってくれました。

### エストニア関連授業 12月15日 2学年

東中学校は、数年前からエストニアの中学校と文通で交流していました。今年度はブログでカトナスクールとの交流が始まっています。今回は、両校のコーディネーターであるプリートさんがお越しになり、授業をして下さいました。「音当てクイズ」やカードに書かれた英語と日本語を見て、「日本とエストニア、どちらの国？クイズ」をしました。2年生は協力しながらクイズに取り組み、日本と似ているところや違うところを楽しく学ぶことができました。今後、さらなる交流を深めていくきっかけになることを願っています。



### PC教室パソコン入替 12月

パソコン教室のパソコンが新しくなり、今までのデスクトップ型から写真のようなノート型になりました。この機械は教室の外に持ち出すとタブレットとしても使える最新の機器です。19日には職員向けの研修会が行われ、使い方の説明を受けましたが、タブレットを使い慣れていない職員にとっては、難しいことの連続でした。ほとんどの生徒は、あまり説明を受けなくてもスイスイと使いこなしていたとのこと。時代の流れを感じさせられました。これらの機器を各教科で十分に活用し、学習効果を高められるようにしていきたいと考えています。



## 図書館取材 1月15日

富士通より佐久市に「学校図書館の力」というテーマで取材をさせてほしいとの申し入れがあり、本校の図書館が佐久市の代表として取材を受けました。昨年度9月より、パソコンによる図書館運営システムが導入され、本の貸借などの手続きが速やかに行えるようになりました。システム化された図書館にどのような利点があり、どのような課題があるか、などの現状をお話しさせていただきました。取材を受けた前図書委員長の小池佳奈さん(3-1)、前副委員長の青木夏枝さん(3-4)は堂々と質問に答えてくれました。システム化されたものを職員、生徒全員が使いこなせるのかという課題はありますが、今回を機に図書館利用が増えることを願っています。

## 土屋晴佳さん 県知事賞受賞

美術部の皆さんは、各種コンクールに向けて制作に励んできました。その成果が表れ、国土緑化・育樹運動ポスターでは、3年の土屋晴佳さんが長野県知事賞を受賞し、1月15日に長野市で行われた表彰式で、加藤副知事から賞状を手渡されました。土屋さんはこの他の作品でも全国美術部作品展覧会で佳作に選ばれました。また、2年生の工藤環さんは、野鳥愛護ポスターで県猟友会長賞を受賞しました。二人の作品は県庁1階ロビーに展示されていたとのことです。機会がありましたら、紙面でも紹介したいと思います。



## 野外授業 理科1年

寒い中ですが、理科では音の速さを確かめるために、外で授業を行いました。距離を変えて何人もが立ち、金槌をたたき合わせた音が、聞こえたところで手を挙げるという実験でした。100m位の距離で行ったのですが、金槌をたたいた瞬間に、パパパッと順番通りに手が上がっていく光景を確認することができました。音の伝わり方や、その速さを体感することができた授業でした。

## 新入生保護者説明会

1月29日

4月からの中学校生活に備えて、保護者の皆さんをお招きし、説明会を行いました。同日に入学用品の販売もあり、新年度が間近に迫っていると感じました。



## 校名看板改修 12月

平成9年度卒業の皆さんから記念品としていただき、職員玄関の柱にずっと掲げられていた校名看板ですが、風雨にさらされ傷みが激しくなってきました。字を書いていた池田龍仙先生に相談したところ、刻字という方法で修復するのがよいとのことで、野沢南高校の倉澤隆先生にお願いすることになりました。卒業式までには間に合わせていただけるとのことです。どのような看板になるのか、今から待ち遠しい思いです。



本校の校舎は築20年が経過し、数年前から様々な施設設備で耐年数切れや不具合が出てきています。本年度は各トイレのヒーターが壊れ、総取り替えの工事をしていただくことになりました。また、先日は電話の基幹機器が破損し、取り替えを検討してもらっています。急いで工事をしていただくことになってはいますが、いずれも高額な工事になるため、手続きに時間がかかるということです。特に電話については、今まで同じ番号で2回線使えていましたが、現在は仮復旧のため1回線しか使えない状態です。今までよりお話中の状態が増え、ご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、しばらくの間ご容赦ください。

(文責 教頭 畑田 一心)